

INDICATIONS:

Pour les chevaux:
Pour le soulagement symptomatique de la toux associée aux problèmes mineurs du système respiratoire supérieur ou aux irritations bronchiques mineures. Comme stimulant de l'appétit et tonique. Pour le soulagement symptomatique de la congestion nasale.

Pour les chiens:
Comme stimulant de l'appétit et tonique.
Pour le soulagement symptomatique de la toux associée aux problèmes mineurs du système respiratoire supérieur ou des irritations bronchiques mineures.

Posologie: Bien agiter avant usage.

POSOLOGIE POUR CHEVAUX:

Pour le soulagement temporaire de la toux associée aux problèmes mineurs du système respiratoire supérieur ou des irritations bronchiques mineures: Mélanger 45 à 60 ml (3 à 4 cuillerées à soupe) de liquide ZEV® en partie égale avec du miel, de la mélasse ou du sirop de maïs. Placer le mélange sucré sur l'arrière de la langue. Administrer deux ou trois fois par jour pendant 48 heures ou selon les directives du vétérinaire.

Comme stimulant de l'appétit et tonique: Mélanger 15 à 30 ml (1 à 2 cuillerées à soupe) de liquide ZEV® avec la nourriture jusqu'à ce que l'état de l'animal soit jugé normal. Pour maintenir l'animal en bonne santé, répéter deux fois par semaine.

Pour le soulagement temporaire de la congestion nasale: Ajouter 60 ml (4 cuillerées à soupe) de liquide ZEV® avec approximativement 10 L d'eau bouillante et placer ensuite le mélange dans un endroit où l'animal peut respirer les émanations de vapeur librement.

POSOLOGIE POUR CHIENS:

Comme stimulant de l'appétit et tonique: Mélanger le liquide ZEV® en partie égale avec du miel, de la mélasse ou du sirop de maïs. Ajouter ce mélange, tel qu'indique ci-dessous à la nourriture deux fois par jour jusqu'à ce que l'état de l'animal soit jugé normal.

Pour le soulagement temporaire de la toux associée aux problèmes mineurs du système respiratoire supérieur ou des irritations bronchiques mineures: Mélanger le liquide ZEV® en partie égale avec du miel, de la mélasse ou du sirop de maïs. Administrer ce mélange, tel qu'indique ci-dessous, 3 à 4 fois par jour pendant 48 heures ou selon les directives du vétérinaire.

Poids du chien	Posologie du mélange sucré (ZEV® en partie égale avec édulcorant)	Ingrédients actifs:
0,5 - 0,9 Kg	0,2 - 0,5 ml (5 à 15 gouttes)	Carbonate d'ammonium 30,2 mg/ml
0,9 - 1,4 Kg	0,3 - 1,0 ml (10 à 30 gouttes)	Bicarbonate de potassium 52,7 mg/ml
1,4 - 2,3 Kg	2,5 - 5,0 ml (1/2 à 1 cuillerée à thé)	Camphre 0,44 mg/ml
2,3 - 4,5 Kg	5,0 - 7,5 ml (1 à 1 1/2 cuillerée à thé)	Menthol 4,40 mg/ml
4,5 - 9,1 Kg	7,5 - 10,0 ml (1 1/2 à 2 cuillerées à thé)	Extrait liquide de scille 0,50 mg/ml
9,1 - 13,6 Kg	10,0 - 20,0 ml (2 à 4 cuillerées à thé)	Extrait solide de nerprun 0,70 mg/ml
13,6 - 22,7 Kg	20,0 - 30,0 ml (4 à 6 cuillerées à thé)	
22,7 Kg et plus	30,0 - 40,0 ml (6 à 8 cuillerées à thé)	

Conserver entre 15°C et 30°C.

Attention: Lorsque ZEV® est utilisé comme remède contre la toux, si la condition ne s'améliore pas dans 48 heures, consulter un vétérinaire.

Dominion Veterinary Laboratories Ltée, 1199, rue Sanford, Winnipeg (Manitoba) R3E 3A1

DIN 00549312



LIQUID/LIQUIDE

For veterinary use only/Pour usage vétérinaire seulement

An antitussive used to aid in the relief of coughs associated with minor upper respiratory tract problems or mild bronchial irritations in dogs and horses.

Un antitoussif utilisé pour aider au soulagement de la toux associée à des désordres mineurs du système respiratoire supérieur ou aux irritations bronchiques mineures chez les chiens et les chevaux.

Warning: Keep out of reach of children.

Attention: Garder hors de la portée des enfants.

Net 4 L

INDICATIONS:

For Horses:
For the temporary relief of coughs associated with minor upper respiratory tract problems or mild bronchial irritations. As an appetizer and tonic conditioner. For the temporary relief of nasal congestion.

For Dogs:
As an appetizer and tonic conditioner.
For the temporary relief of coughs associated with minor upper respiratory tract problems or mild bronchial irritations.

Directions: Shake well before use.

DOSAGE FOR HORSES:

For the temporary relief of coughs associated with minor upper respiratory tract problems or mild bronchial irritations: Mix 45 to 60 ml (3 to 4 tablespoons) of liquid ZEV® with equal parts of honey, molasses or corn syrup. Place well back on tongue. Administer two to three times daily for 48 hours or as directed by a veterinarian.

As an appetizer and tonic conditioner: Mix 15 to 30 ml (1 to 2 tablespoons) of liquid ZEV® with feed until animal is healthy. To ensure continued health, repeat twice weekly.

For the temporary relief of nasal congestion: Add 60 ml (4 tablespoons) of liquid ZEV® to approximately 10 Litres of boiling water and place where the animal can breathe vapour freely.

DOSAGE FOR DOGS:

As an appetizer and tonic conditioner: Mix liquid ZEV® with equal parts of honey, molasses or corn syrup. Add this mixture, as indicated below, to feed twice daily until condition improves.

As a temporary relief of coughs associated with upper respiratory tract problems or mild bronchial irritations: Mix liquid ZEV® with equal parts honey, molasses or corn syrup. Administer this mixture, as indicated below, 3 to 4 times daily for 48 hours or as directed by a veterinarian.

Weight of Dog	Dosage of Sweetened Mixture (ZEV® with equal parts sweetener)	Active Ingredients:
0.5 - 0.9 Kg	0.2 - 0.5 ml (5 to 15 drops)	Ammonium Carbonate 30.2 mg/ml
0.9 - 1.4 Kg	0.3 - 1.0 ml (10 to 30 drops)	Potassium Bicarbonate 52.7 mg/ml
1.4 - 2.3 Kg	2.5 - 5.0 ml (1/2 to 1 teaspoon)	Camphor 0.44 mg/ml
2.3 - 4.5 Kg	5.0 - 7.5 ml (1 to 1 1/2 teaspoons)	Menthol 4.40 mg/ml
4.5 - 9.1 Kg	7.5 - 10.0 ml (1 1/2 to 2 teaspoons)	Liquid Extract of Squill 0.50 mg/ml
9.1 - 13.6 Kg	10.0 - 20.0 ml (2 to 4 teaspoons)	Solid Extract of Buckthorn 0.70 mg/ml
13.6 - 22.7 Kg	20.0 - 30.0 ml (4 to 6 teaspoons)	
22.7 Kg & up	30.0 - 40.0 ml (6 to 8 teaspoons)	

Store between 15-30 degrees Centigrade.

Caution: As a cough remedy, if the condition has not improved within 48 hours, consult a veterinarian.

**Dominion Veterinary Laboratories Ltd.
1199 Sanford Street
Winnipeg, Manitoba R3E 3A1**

Questions? 1-800-465-7122 or www.domvet.com

